



ROMANE LEDRU



PARCOURS :

J'AI COMMENCÉ LE FOOTBALL VERS L'ÂGE DE 8 ANS AU SEIN DU ESMGO FOOTBALL À GONFREVILLE L'ORCHER DANS UNE SECTION FÉMININE. DEPUIS UN AN, JE CONTINUE CE SPORT AU HAC DANS LE GROUPE U19 EN TANT QUE DÉFENSEURE.

QUE REPRÉSENTE LE RÔLE D'ARBITRE POUR TOI? L'ARBITRE REPRÉSENTE LE GARDIEN DES VALEURS ET DES LOIS DU JEU. IL EST CHARGÉ DE LA SÉCURITÉ DES JOUEURS ET DU BON DÉROULEMENT DU MATCH.

POURQUOI L'ARBITRAGE?

AVEC L'ACCUEIL DE LA COUPE DU MONDE DE FOOTBALL FÉMININ DANS NOTRE RÉGION, LA LIGUE PROPOSAIT UNE FORMATION D'ARBITRE EN UN WEEK-END. J'AI DONC SAISI L'OPPORTUNITÉ PROPOSÉE DE DÉCOUVRIR UNE AUTRE FACETTE DU FOOTBALL.

ARBITRE STAGIAIRE

LE RÔLE D'ARBITRE EN 3 MOTS :

- **RESPONSABLE** : SYMBOLE D'AUTORITÉ SUR LE TERRAIN, LE RÔLE ÉTANT DE PRÉSERVER L'INTÉGRITÉ PHYSIQUE DES JOUEURS.
- **ENGAGÉE** : GARDIEN DES VALEURS ET DES PRINCIPES ET DES LOIS DANS UN ESPRIT DE TOLÉRANCE ET DE FAIR-PLAY.
- **PASSIONNÉE** : NOTRE PASSION POUR CE SPORT NOUS A CERTES FAIT PRENDRE UN CHEMIN PLUS DIFFICILE MAIS QUI NOUS PERMET DE PARTAGER CETTE PASSION DU FOOTBALL.

QUE DIRE AUX FEMMES POUR QU'ELLES FRANCHISSENT LA BARRIÈRE?

JE LEUR DIRAI DE NE PAS HÉSITER. LORS DE MA FORMATION, IL Y AVAIT DES MÈRES DE JEUNES JOUEURS OU JOEUSES QUI FAISAIENT LA FORMATION POUR AIDER LES ÉQUIPES, LES CLUBS, ET VOIR LEURS ENFANTS EN FAISANT L'ARBITRE DE TOUCHE. MAIS IL Y AVAIT AUSSI DE JEUNES FEMMES PRÉSENTES POUR PRENDRE CONFIANCE EN SOI, S'AFFIRMER. UNE DE CES FEMMES N'AVAIT JAMAIS JOUÉ AU FOOT ET POURTANT C'EST ELLE QUI A OBTENU LE MEILLEUR RÉSULTAT AU TEST QUI S'EST FAIT À L'ISSU DU WEEK-END. DONC N'HÉSITEZ PAS MÊME SI VOUS NE CONNAISSEZ PAS GRAND CHOSE, TOUTES LES AIDES SONT LES BIENVENUES. DE PLUS LA PRÉSENCE DE FEMME SUR UN TERRAIN PEUT ÉGALEMENT APAISER LES TENSIONS, IL EST TEMPS QUE LES FEMMES S'IMPOSENT DANS CE MONDE D'HOMMES ET DANS TOUT LES DOMAINES MASCULINS.

MESDAMES
FRANCHISSEZ LA BARRIÈRE

LE CLUB A BESOIN DE VOUS

REJOIGNEZ-NOUS